

Médecin gériatre (H/F)

97122 Baie-mahault [Accéder à l'annonce en ligne](#)

- Contrat de travail temporaire
- Dès que possible
- Durée : 6 mois

- Temps plein
- Ouvert aux personnes en situation de handicap

L'entreprise

Ergalis Médical est l'un des meilleurs spécialistes de l'intérim médical et paramédical en France.

Nous sommes guidés par nos valeurs de professionnalisme et de proximité. Nous répondons aux besoins des institutions médicales et accompagnons les professionnels de santé intérimaires dans leur carrière grâce à :

une exigence de qualité et un sens aigu des responsabilités

une excellente connaissance de vos impératifs et de vos contraintes ainsi qu'une implication au quotidien dans le suivi des missions

NOTRE MISSION

Depuis notre création, nous avons à cœur de mettre en relation professionnels de santé et structures médicales.

Nous nous engageons dans une relation pérenne.

Convivialité, professionnalisme, déontologie et transparence sont indispensables à notre mission.

La fidélité de nos clients et de nos intérimaires est notre récompense.

NOTRE VISION

Dans un secteur aussi exigeant que la Santé, les valeurs humaines sont au centre de notre action.

Nous accompagnons autant nos clients dans leurs besoins que nos intérimaires dans l'évolution de leur carrière.

Recherchant la satisfaction des uns et des autres, nous concilions notre expertise du secteur médical et paramédical avec une approche opérationnelle du monde des RH.

Le poste

La Médecine gériatrique est une spécialité médicale concernée par les affections physiques, mentales, fonctionnelles et sociales en soins aigus, chroniques, de réhabilitation, de prévention et en fin de vie des malades âgés. Ce groupe de patients est considéré comme présentant une fragilité importante et de multiples pathologies évolutives requérant une approche globale. Les affections peuvent se présenter différemment avec l'âge avancé, et leur diagnostic est souvent difficile, la réponse au traitement retardée et le besoin de soutien médico-social nécessaire. La médecine gériatrique, dépasse ainsi la médecine d'organe et offre des soins supplémentaires au sein d'équipes pluridisciplinaires, dans l'objectif essentiel d'optimiser l'état fonctionnel des malades âgés et d'améliorer la qualité de vie et l'autonomie. La médecine gériatrique n'est pas définie spécifiquement par l'âge [des patients pris en charge] mais doit faire face à la morbidité spécifique des personnes âgées. La plupart des patients ont plus de 65 ans, mais les principaux défis de la spécialité de médecine gériatrique concernent plus particulièrement le groupe des 80 ans et plus.

Le profil recherché

Missions.

Dispenser une évaluation gérontologique médico-psycho-sociale à la demande du médecin traitant afin de proposer une stratégie de prise en charge adaptée; Être un recours pour le médecin traitant ou pour tout professionnel ou organisme après le repérage de problèmes durant la consultation de prévention devant être dispensée aux personnes âgées de 55 à 70 ans et plus; Collaborer au suivi du patient par des réévaluations régulières et des prises en charge spécialisées; Proposer des bilans et traitements programmés sur une courte durée afin d'éviter les traumatismes engendrés par une hospitalisation classique, et notamment un bilan gérontologique médico-psychosocial aux résidents des EHPAD sur demande du médecin traitant et du médecin coordonnateur; Réaliser des traitements impossibles à dispenser à domicile, et surtout surveiller et ajuster les thérapeutiques; Pratiquer des soins lourds (transfusions, plaies complexes); S'assurer de la coordination des soins autour du patient et être en lien régulier avec les différents acteurs participant à la prise en charge ambulatoire (CLIC, centres médico-psychologiques, SSIAD), les professionnels libéraux et le cas échéant les accueils de jour; Participer à l'organisation du soutien au domicile; Dispenser l'éducation thérapeutique du patient; Participer à la diffusion des bonnes pratiques.